



DECENAS DE PERSONAS LLEGARON A LA IGLESIA EN EL ÚLTIMO ADIÓS DEL MÉDICO

# Emotiva y masiva despedida de los restos del doctor Félix Jacob Jure

**Luego de una misa que se realizó en la Iglesia Lourdes de La Serena, sus restos fueron trasladados hasta el Cementerio Municipal de La Serena. Su familia recordó pasajes de su vida destacando su generosidad, alegría y preocupación por la comunidad, especialmente con quienes más lo necesitaban, a quienes siempre se preocupó de ayudar.**

ÓSCAR ROSALES CID La Serena

Decenas de personas, entre ellas familiares y autoridades como la alcaldesa de La Serena, Daniela Norambuena, repletaron la Iglesia Lourdes para dar el último adiós al médico Félix Bernardo Jacob Jure, hermano del exalcalde de la capital regional, Roberto Jacob.

Muy emocionados se vio a sus familiares principalmente, quienes coincidieron en que había sido un hombre alegre, de bien y que en su vida se dedicó a ayudar a la comunidad tendiéndole la mano en lo que estuviera a su alcance.

Durante la Misa de Réquiem, el sacerdote llamó al consuelo a quienes le sobreviven indicando que nada material se llevaba de lo terrenal sino que "se lleva algo muy importante que los papás de Félix le regalaron, la fe, solamente se lleva la fe y dónde nace la fe, en el día en que los papás de Félix lo bautizaron, ese día se le entregaron las llaves de las puertas del cielo", sostuvo el sacerdote.

En esa línea lo mencionó como el "Doctor del pueblo", señalando que sabía por lo que le había comentado su familia, que muchas veces no cobraba por atender a las personas de pocos recursos y que incluso les pasaba dinero para que pudieran retornar a sus casas.

## EL AMOR DE HIJO

Fue uno de sus hijos, de su mismo Nombre, Félix Jacob, quien lo despidió a nombre de la familia, el que en su intervención recordó pasajes de su vida, demostrando el amor de un hijo hacia su padre y agradeciéndole por como lo formó como persona y los ejemplos que de vida que le brindó.

En ese punto recordó una anécdota y enseñanza de su padre, narrando que en una oportunidad se atrevió a decirle "papá, por qué tú cobras como un cabro que recién salió de la universidad si tienes tremendo nombre como médico , a lo que me contestó 'a voh te falta algo hue... te falta comida en la mesa, a ti no



CRISTIAN SILVA

Luego de una misa en la Iglesia Lourdes de La Serena, los restos de Félix Jacob Jure fueron sepultados en el Cementerio Municipal tras una masiva despedida.

te falta nada, a esa gente le falta y si les falta yo no les voy a cobrar y si les tengo que pasar plata para el pasaje, se la voy a pasar".

Por otra parte, su hijo lo destacó resaltando su características únicas, indicando que era especial, "era díscolo, un loco lindo, un buen padre, una buena persona, un médico entregado y siempre con la talla, con la sonrisa ante cualquier cosa". Asimismo, dijo que para la familia no ha sido fácil el último año, recordando que no solo hace tres meses había muerto la hermana menor de Félix Jacob Jure, Marta, sino que se les incendió la casa perdiéndolo todo, "pero de las cosas malas, de las cosas terribles también siempre podemos sacar algo bueno. Cuando se nos quemó la casa, mi hija Mati lloraba, pero yo le dije esto es terrible, pero de todo nosotros podemos sacar algo bueno. Mira toda la gente que está acá ayudando, porque estaban los amigos de mi papá, los amigos de la familia, limpiando, sacando escombros, ayudando de todas las maneras posibles. La gente que lo quería también se metió la mano al bolsillo, nos ayudó



**era díscolo, un loco lindo, un buen padre, una buena persona, un médico entregado y siempre con la talla, con la sonrisa ante cualquier cosa".**

**FÉLIX JACOB**

HIJO DEL DOCTOR FÉLIX JACOB JURE.

harto, le devolvieron un poquito de lo que él ha hecho en toda su vida y hoy día podemos tener su casita parada para que la alcanzara a ver", recordó.

Más adelante indicó que a todos les dolía un poco el corazón, "pero a ti ya no te duele nada. Fue un médico, humorista, músico, pucha que le

gustaba la música. El Talito Pinto me dijo, 'podría yo tocar algo en el velorio', pero viejo anda a buscar el arpa de inmediato si mi papá lo único que querría es que tú estuvieras aquí tocando". señaló su hijo homónimo.

## LE GUSTABAN LAS LUCES

En el mismo tenor su hijo se preocupó de recordar la alegría que tenía y señaló que le encantaban las tablas, "le gustaba hacer reír, pucha que le gustaban las luces, el viejo bakán, si fue el médico del Papa (cuando Juan Pablo II visitó La Serena en 1987). Y ese humor salió en Sábados Gigantes, estuvo en Venga Conmigo, hizo televisión regional, en Canal 8 (ya desaparecido) para qué decir, ha habido colegas del canal que me han contactado y me dijeron que tenían material, me mostraron unos videos preciosos, uno tocando la acordeón, que es un instrumento bien difícil y él tocaba. Hizo tantas cosas en su vida que él va a trascender por todas esas cosas que hizo, por su humildad, porque era un hombre sencillo, un médico genial, una eminencia, porque no solo era bondadoso, sino que era un buen médico, tenía el diagnóstico preciso siempre. A él no le gustaba que la gente pagara exámenes demás, entonces había que ser bueno en el diagnóstico", rememoró Félix hijo.

"Papito, podría estar todo el día hablando de ti, quiero que sepas que estoy orgulloso de haber sido tu hijo, que seas mi papá, que te amo mucho", dijo en sus últimas palabras su hijo homónimo.

En tanto, el presidente regional del Colegio Médico, Fernando Carvajal, también dedicó unas palabras a nombre del gremio, destacando su particular estilo, indicando que si bien no trabajó con él, si conoció de Félix Jacob Jure a través de los testimonios por sus compañeros y sobre todo por el cariño de sus pacientes.

A la misa de despedida también asistió la alcaldesa de La Serena, Daniela Norambuena, quien señaló que lo conoció como médico, "siempre con una sonrisa, con un aporte a la comunidad y este es un gesto también para acompañar al exalcalde Jacob que tiene características parecidas a las de su hermano y estamos acompañándolo en el dolor y entregándole un mensaje a la comunidad de que ojalá muchas personas sean como él que es una pérdida importante de quien era el médico del pueblo", dijo Norambuena.